



Diputados de MC pidieron nueva comparecencia de Luis Cresencio Sandoval



La Cámara de **Diputados** podría entrar a un segundo round con el titular de la Secretaría de la Defensa Nacional (**Sedena**), **Luis Cresencio Sandoval**, para que acuda a San Lázaro a rendir cuentas por **el hackeo masivo**.

Así lo dio a conocer el legislador **Jorge Álvarez Máñez**, de Movimiento Ciudadano (**MC**), quien mandó formalmente **la solicitud de comparecencia** a la Junta de Coordinación Política (**Jucopo**) a fin de que el Secretario General ahonde en el ciberataque, así como en las soluciones ante el ciberataque.

A finales de septiembre, el grupo centroamericano de **hacktivistas**, **Guacamaya**, logró extraer miles de documentos confidenciales del Ejército mexicano tras burlar su ciberseguridad. Sin embargo, a casi cuatro semanas de lo acontecido, **ninguna autoridad militar ha rendido cuentas de ello**, ni de las acusaciones por corrupción, irregularidades y nexos con el narcotráfico que han surgido del ataque.